

Ein erfreulich besonnener Experte. Erfreulich auch, dass manche Politiker beginnen, auf sie zu hören.

https://www.nzz.ch/international/der-virologe-hendrik-streeck-forscht-mitten-im-corona-hotspot-ld.1550667?reduced=true&mktcval=fbpost_2020-04-07&mktcid=smch

+++

In Zeiten von Corona hat auch die Menschenverachtung Konjunktur.

<https://jungefreiheit.de/kultur/gesellschaft/2020/sonneborn-eckt-mit-geschmacklosem-tweet-ueber-johnson-an/>

+++

Werden die Anti-Corona-Maßnahmen mehr Menschen das Leben kosten, als der Virus selbst?

https://www.achgut.com/artikel/fundstueck_welche_massnahme_kostet_mehr_menschenleben

+++

Merz: "In der Krise muss die Bevölkerung hinter der Regierung stehen."

Das muss die Bevölkerung ganz gewiss nicht und das darf sie auch nicht, wenn die Regierung das Recht bricht und Grundrechte missachtet. Dass sie es tut - jedenfalls, wenn man Umfragen Glauben schenkt - ist der Angst geschuldet, die der Staat über seine Medien Tag für Tag verbreitet und die Vernunft ausgeschaltet wird.

<https://www.freiewelt.net/nachricht/corona-papier-des-innenministeriums-empfehlen-buergern-angst-zu-machen-10080885/>

<https://www.handelsblatt.com/dpa/konjunktur/wirtschaft-handel-und-finanzen-virus-merz-stellt-sich-hinter-merkel/25721754.html?ticket=ST-381211-nnNW4RoZ6gYrMwtXuIvT-ap5>

+++

Erste Klagen gegen einzelne Corona-Maßnahmen wurden von verschiedenen Gerichten abgewiesen.

Man kann sich vorstellen, dass den Richtern der Mut fehlt, der Regierung jetzt in die Parade zu fahren. Eine grundsätzliche verfassungsrechtliche Klärung ist aber erforderlich.

https://www.deutschlandfunk.de/covid-19-mehrere-klagen-gegen-beschaenkungen-wegen.1939.de.html?drn%3Anews_id=1118162

+++

Weitere Klage gegen Corona-Ausnahmezustand.

https://www.achgut.com/artikel/verfassungsklage_gegen_covid_19_notstand

+++

Im Windschatten von Corona: Gewalt gegen oppositionelle Politiker. In Deutschland hat wirklich niemand einen Grund, mit dem Finger auf andere Länder zu zeigen.

<https://www.freiewelt.net/nachricht/erneut-brandanschlag-auf-auto-eines-afd-abgeordneten-in-berlin-10080893>

+++

Mit freundlichen Grüßen
Ihre SWG